

■ SAINT-IMIER

Prévenir les risques du monde virtuel

► **Pour la deuxième année consécutive**, l'Espace Jeunesse d'Eguël (EJE) organise une campagne de sensibilisation aux problèmes rencontrés par les jeunes, par le biais de sa plateforme de prévention.

► **Le groupe de travail de la plateforme a dévoilé hier** son programme pour l'année 2011, lequel est articulé autour du thème du monde virtuel.

► **La population de Saint-Imier et de sa région** se verra proposer plusieurs activités visant à prévenir les risques liés à l'utilisation des nouvelles technologies.

Forums, ateliers ou encore cours pour les parents; le programme pour l'année 2011 de la plateforme de prévention de l'Espace jeunesse d'Erguël a été partiellement dévoilé. Cette dernière a pour objectif de sensibiliser les jeunes et leur entourage aux problèmes et aux difficultés touchant la jeunesse. Autant dire que ce n'est pas une mince affaire.

Créée en 2008 dans le cadre des activités de l'EJE, la plateforme de prévention est constituée de personnes sou-



L'utilisation des jeux vidéo et d'internet fait partie des thèmes qui seront traités par la plateforme de prévention en 2011. ARCHIVES ROGER MEIER

cieuses du bien être de la jeunesse. Pour chaque édition, une soixantaine d'intervenants entretenant un lien ou un intérêt particulier avec la jeunesse se voient tout d'abord confier la mission de choisir un thème directeur, autour duquel seront articulées les activités de l'année.

C'est ensuite un groupe de travail d'une dizaine de professionnels œuvrant dans le domaine de la jeunesse (dont des représentants des écoles, de la commune et du centre de jeunesse) qui prend la relève pour l'organisation des différentes activités.

Pour l'année 2011, c'est donc le thème du «monde virtuel» qui a été retenu. «Il faut savoir que tout ce qui est lié à l'infor-

matique est très à la mode chez les jeunes. Or, ces technologies doivent être utilisées correctement. Il est important de savoir ce qu'on en fait et de ne pas en abuser», explique Thierry Spring, conseiller municipal à Saint-Imier et membre du groupe de travail.

Un vaste programme

Plusieurs activités ont ainsi été prévues afin de rendre attentifs tant les jeunes que leurs parents à cette problématique. Le programme débutera au mois de février 2011, avec une nuit du jeu vidéo. Elle aura pour objectif d'informer le public sur les différentes possibilités offertes par les nouvelles technologies. La population pourra notamment

tester des jeux vidéo et participer à différents forums. Il sera par exemple possible de se joindre à une «Local Area Network» (ou LAN), qui permet de jouer en réseau sur l'ordinateur avec d'autres participants présents dans la même pièce.

Des cours pour les parents portant sur l'utilisation des nouveaux médias seront en outre proposés. Ces derniers sont organisés en collaboration avec la Fondation Santé bernoise et ont pour objectif d'aider les parents dans leur rôle en les conseillant sur la manière d'accompagner leurs enfants dans l'univers des nouvelles technologies.

Suivront ensuite une soirée débat ainsi qu'une journée de réflexion pour les élèves de différentes écoles, mises sur pied avec l'aide de Joanna Eyer, déléguée interjurassienne à la jeunesse, et avec la participation de Serge Tisseron, psychiatre et psychanalyste renommé.

Pour terminer, un mois thématique sur les mondes virtuels sera organisé. Le public pourra ainsi visionner différents films et documentaires.

A noter encore que ces activités sont ouvertes à toutes et à tous. Les dates et lieux des événements seront communiqués ultérieurement.

CATHERINE BÜRKI